

内之浦小学校 GIGAスクール特別講座～君も宇宙へ！～

7月6日（火）、GIGAスクールと宇宙飛行士が連携した教育活動「GIGAスクール特別講座～君も宇宙へ！～」が、オンラインで開催されました。

講座のテーマは、「宇宙での水や食べ物の動き方と食事の仕方」。無重力の世界では、水や食べ物はどのように動くのか、宇宙では、どういう食事をしているのか、という2つの内容について、筑波宇宙センターの油井宇宙飛行士と交流しました。3択クイズに対して、全国の子どもたちとともにタブレットで、解答を送信しました。

その後、船長として宇宙実験施設ISSに滞在する星出宇宙飛行士が正解を実際に実験して見せてくれました。

実験の結果が出るまでの”ワクワク・ドキドキ”感が会場を包み込み、子どもたちは日常とはまったく違う宇宙空間の様子に目が釘付けとなっていました。また実験結果に歓声上がる場面もありました。

最後に「夢は、実現できる。自分の夢を実現するためにチャレンジしてほしい。子どものころには、いろいろなことを経験することが大切。失敗したり、壁にぶち当たったりすることもあると思うが、そこから学ぶことが大事。」との星出宇宙飛行士からのメッセージが届けられました。多くの子どもたちが目を輝かせ、自分の未来について考えていました。



▲ 宇宙で実験する星出宇宙飛行士



▲ 宇宙での実験に釘付けの子どもたち

学校ニュース school news



▲ 新村社長より子牛贈呈



▲ みんなで牛ポーズ！

国見中学校 村商株式会社 子牛寄贈

7月14日（水）、村商株式会社より、国見中学校に子牛3頭が寄贈されました。

国見中学校では、肝付町の基幹産業に関する学びをとおして、町の特色を知り、「ふるさと 肝付町 国見」への思いを深める進路学習を展開しており、その中で、畜産に関する学びとして、村商株式会社の御協力により、子牛出産の動画視聴、子牛の名付け、牛の世話や牛舎見学等を行っています。

子牛は、3月のせりにかけられるまでの期間、村商株式会社の牛舎で育てられ、生徒たちはその成長を見守りながら、畜産に関する学びを深めていくということです。

当日は、生徒を代表して3年の上醉尾さんが「子牛の贈呈に感謝するとともに、畜産に関する学びをとおして、ふるさと『肝付町 国見』を大切に、将来地元へ貢献できる大人になりたいです。」とお礼のことばを述べました。

国見中学校の卒業生でもある村商株式会社の新村社長は、「みんなで楽しんで育ててもらえたら嬉しい。みんなで一緒に肝付町を盛り上げていきましょう」と話されました。